

待望の堤防が完成

阿武隈川左岸Aゾーンの堤防と東町裏排水ポンプ場

平成20年度から国土交通省福島河川国道事務所が進めていた左岸築堤事業Aゾーン（昭代橋～百日川間）の堤防工事が完了しました。

新しい堤防は、以前より1.5メートル高くなり、堤防上の道路も拡幅や歩車道の色分けが行われ、災害時だけでなく、通常時も安心して利用できるようになりました。今後は、安達太良川合流部までの築堤事業とあわせて、川前の親水施設などの環境整備をする予定です。

また、今回の整備に併せ、市は東町裏地内に雨水排水ポンプ場を整備しました。平成10・14年洪水時に地域へ設置した排水ポンプの約2倍の能力を持ち、3台の水中ポンプで毎分24立米の雨水を排出する事が可能な施設です。今後、増水時の内水対策に役立ちます。

完成を受け、8月1日、堤防と東町裏排水ポンプ場の完成地元報告会が現地にて開催され、近隣住民の皆さんは堤防を眺めながら、新しくなった施設を見学しました。



▲国交省担当者の方から堤防の説明を受ける皆さん



▲堤防が完成した区間と東町裏排水ポンプ場の箇所

ありがとうのこぼれごえいまつた

キャシー先生が退任

平成24年8月から2年間、主に本宮第一中学校で、英語の指導にあたっていただいたALT（外国語指導助手）のキャシー先生が8月5日をもって退任されました。2年間大変お世話になりました。



*Wathy's Sessage*  
 本宮に来て以来もう2年間が経ちました。毎日学校に行って、素直な生徒と授業をしたり、話をしたりして、とても楽しかったです。本宮に来たばかりの頃は、田舎に慣れるかどうか不安でしたが、本宮市みたいな緑がいっぱいで、親しみやすい人たちがたくさんこの街に来られて良かったと思います。本宮市を復興するために一生懸命な姿を見ると、本当に感動しました。こんな素敵なところを離れるのはとても辛いですが、いつかまた会う日を楽しみにしています。この2年間、大変お世話になりました。ここで出会った人との思い出は一生忘れません。

お世話になります！

新ALTが着任

平成26年8月から、ジョイ先生とケイティ先生の2人の新しいALT（外国語指導助手）が着任しました。ジョイ先生は本宮第一中学校、ケイティ先生は本宮第二中学校を中心に英語の指導に当たります。



スティール・ジョイ・エリザベス先生  
 国籍：アメリカ合衆国



カモト・トモコ・ケイティ先生  
 国籍：アメリカ合衆国

全国のへそのまちが集結

全国へのそのまち協議会総会を開催

7月19日、本宮市も加盟する全国へのそのまち協議会の総会がえぼかで行われました。全国から、本宮市を合わせ8市町村の長が集まり、それぞれの自治体での定住促進の取り組みを紹介。地域の活性化のため、意見交換をしました。

また、同日、みずいる公園にて開かれていたもとみや麦酒&元氣いきいき交流フェスタでは、へのそのまち加盟市町村の特産品の販売もあり、大いににぎわいました。



▲えぼかで行われた総会。8市町村の長が出席

整備計画の検討に着手

本宮駅東西自由通路等整備計画検討委員会

7月7日、第1回本宮駅東西自由通路等整備計画検討委員会が市役所で開かれ、学識経験者や地域市民など16人の委員の皆さんに市長から委嘱状が手渡されました。

委員会では、4月に策定した「本宮駅周辺東西アクセス整備計画」に基づき、市にふさわしい自由通路や駅舎、西口広場などの実現に向けた整備計画案に関する協議・検討を行っていきます。



▲委嘱状を受ける今西一男委員長（福島大学准教授）。副委員長には小沼貞彦さん（本宮市商工会会長）が選任されました

遠藤達男さん

都市計画事業功労者表彰

7月24日、遠藤達男さん（荒井字荒井）が福島県都市計画協会より表彰されました。

遠藤さんは、平成3年6月1日から15年間にわたり、都市計画審議会委員として豊富な識見を発揮され、旧本宮町と本宮市のまちづくりに対して貢献していただきました。今回その功績が認められました。



▲7月28日。高松市長に表彰を報告する遠藤さん